



PERIÓDICOS Y PORTALES

PORTADAS INFORME DE SITUACIÓN COVID-19

FB

La gestión de control empresarial vital en la era Post Covid

ON: APRIL 23, 2021



En el marco de sus conferencias por Continuidad, el IDE Business School de la Universidad de Los Hemisferios, analizó el tema "Control empresarial en la era post Covid", a cargo del profesor Hugo Pérez de la Puente.

En la actualidad las empresas necesitan un control estratégico y de gestión mucho más dinámico que en la época pre pandemia a fin de tomar decisiones de carácter estratégico, organizacional, operativo y administrativo para no perder productividad, sobrevivir a los cambios en el mercado, lograr sostener su ventaja competitiva e incrementar la rentabilidad.

Por ello cuando se trata de un cambio de gran alcance, es fácil asumir que lo básico se puede detener. Sin embargo, la supervisión, la medición y la presentación de informes sobre la "salud" financiera y operativa de la organización serán cruciales no sólo durante la crisis, sino también cuando salgamos de ella.

Durante la conferencia el catedrático analizó los principales aspectos de control estratégico y de gestión, así como alternativas adoptadas en diferentes regiones, tanto del primer mundo como latinoamericanos.

A decir del profesor Hugo Pérez de la Puente, la experimentación e innovación empresarial no depende del tamaño de la empresa sino del enfoque gerencial ya que los mitos deben ser contrarrestados. Además, en la actualidad no se necesita inversión ya que existen sistemas SAAS, que ayudan a la automatización de algunos procesos.

La experimentación basada en simulaciones debe realizarse a todo nivel: Directorio, Gerentes Generales y Operativos. Por otra parte la Alta Gerencia no debe descartar ninguna idea, provenga de donde provenga, lo que debe existir es un protocolo de escalar las ideas, a fin de elegir las mejores para poder implementarlas y generar valor. Finalmente los Sistemas de Control de Gestión son el mejor Aliado a la Calidad en la Toma de Decisiones y la Generación de Valor y alcanzar Ventajas Competitivas de Gestión

Fuente: Claudia Loaiza – Loaiza Comunicaciones

SHARE THIS:



LIKE THIS:



Be the first to like this.



Ministerio de Salud convoca a los adultos mayores de 85 años para que reciban dosis contra el covid-19 sin cita

El Ministerio de Salud Pública (MSP) informó que desde el miércoles 28 de abril del 2021 los adultos mayores de 85 años en adelante podrán acudir a vacunarse contra el covid-19 sin cita.



Un video de los marineros del submarino hundido cantando emociona a Indonesia

Un video de los marineros del submarino indonesio hundido que los muestra cantando una canción titulada "adiós" en el interior de la nave se ha convertido en viral y ha emocionado a muchos internautas en Indonesia tras la trágica muerte de sus 53 ocupantes.



Dos periodistas españoles asesinados en un ataque en Burkina Faso

Los dos periodistas españoles que fueron secuestrados este lunes 26 de abril de 2021 tras sufrir un ataque en el este de Burkina Faso, han sido asesinados, según ha informado la ministra española de Asuntos Exteriores, Arancha González Laya.



Pacientes de covid-19 buscan en las calles de Nueva Delhi gotas de oxígeno

Con las reservas de oxígeno de Nueva Delhi disminuyendo en los